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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Instruments de musique
Question écrite n° 37408

Texte de la question

M Henri Cuq appelle l'attention de M le ministre de la culture et de la communication sur l'inquietude des
bassonistes francais. En effet, selon certains renseignements le systeme dit du basson allemand serait
privilegie. C'est ainsi que de nombreux concours de recrutement de bassonistes preciseraient dans leur
reglement que les epreuves seraient reservees aux instrumentistes pratiquant le systeme allemand. Or
l'ensemble du systeme pedagogique se developpe a partir du basson francais dont l'enseignement est dispense
dans les ecoles de musique municipales, nationales, conservatoires nationaux de region, conservatoires
nationaux superieurs de Lyon et de Paris. Si cet etat de fait devait se poursuivre, il est a noter que tous les
instruments appartenant aux conservatoires comme aux particuliers devraient etre remplaces par des
instruments d'importation. De ce fait, tout un pan de la lutherie francaise disparaitrait. Aussi il lui serait tres
reconnaissant de bien vouloir lui faire connaitre si des mesures peuvent etre prises pour garantir la perennite de
cet element du patrimoine national.
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